
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 摂 津 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和４年１２月９日（金） 午前１０時００分から

午前１１時００分までの間

開催場所 大阪府摂津警察署 ４階講堂

村木会長 中居副会長 井川委員 森委員

出 委 員

森川委員 太田黒委員 村上委員 馬場委員

席

署長 副署長 総務課長 会計課長 生活安全課長

者 警 察

地域課長 交通課長 警備課長 広聴相談係長

１ 署長あいさつ

委員の皆様の御参加をいただき、警察署協議会が開催できますことに

深く御礼申し上げます。

また、平素から警察行政全般にわたり、御理解、御協力をいただきあ

りがとうございます。

私から歳末に伴う警戒について御説明いたします。

１点目は『特殊詐欺の撲滅に向けた諸対策の強化』です。

大阪府下における特殊詐欺の認知件数は大幅に増加し、当署管内にお

いても増加傾向にあり、危機的な状況です。

「これ以上、被害者を出さない」という強い信念の下、被害防止に向

けた広報啓発に注力し、また総力を挙げて犯人検挙に努めたいと考えて

います。

議 事 概 要 ２点目は『金融機関、コンビニエンスストア等に対する警戒活動の強

化』です。

積極的に立寄り警戒を実施して、不審者に対する積極的な職務質問等

を実施して参ります。

３点目は『交通死亡事故抑止対策の強化』であります。

大阪府下の交通死亡事故は既に昨年を上回り、当署管内においても人

身事故は増加傾向にあります。

交差点活動の強化や交通事故につながる飲酒運転や速度違反等、悪質

な交通違反の取締りを徹底し、交通事故の発生を抑止する活動を実施し

ます。

加えて『子どもや女性を狙った性犯罪や自動車関連犯罪』に対する警

戒も強化し、署員一丸となって、市民の皆様が穏やかな新年を迎えるこ

とができるように頑張っていきたいと考えています。

さて、前回の協議会で、御提案のあった管内の公園における深夜の少



年い集について、当署で防犯カメラを設置したところ、少年い集や騒音

問題が解消しました。

皆様の御意見と警察の思考がずれていれば、市民の期待に応える仕事

はできないと考えておりますので、

本日も忌憚のない御意見を賜りますようにお願いいたします。

２ 会長あいさつ

新型コロナウイルスの感染者が全国的に少しずつ増えてきています

が、管内の安全・安心のために日々頑張っておられる摂津警察署の皆様

には、心から感謝いたします。

１２月１日に歳末警戒の発隊式に出席させていただきまして、部隊の

特別点検を見ていますと、機敏な動きで本当に頼もしく、心強く思いま

した。

事件・事故を未然に防げるように、これからもよろしくお願いいたし

ます。

議 事 概 要 また、大阪府警察柔道大会で優勝されたと連絡があり、本当に嬉しく

思います。

最後になりますが、１２月に入りまして、ぐっと季節が変わりました。

風邪等をひかないように、気を付けていただきながら、静かなお正月

を迎えていただければと思います。

３ 業務概要説明

(1) 生活安全課長

犯罪発生状況及び対策について

(2) 地域課長

１１０番映像通報システムについて

(3) 交通課長

交通事故発生状況及び対策について

(4) 警備課長

拉致問題について

(5) 総務課長

大阪府警察柔道大会決勝戦（摂津署対鶴見署）のＤＶＤ上映

４ 質疑応答

(1) 摂津市三島２丁目交差点の下水道工事について

【委員】

摂津市三島２丁目交差点から摂津市正雀３丁目交差点の間、下水道

工事に伴い、見通しの悪い交差点があるので、対策をお願いしたい。

【警察】

交通課で検討させていただきます。

(2) 千里丘にある飲食店の駐輪問題について

【委員】

ＪＲ千里丘付近にある飲食店付近に警察官が臨場され、自転車駐輪

問題を巡るトラブルに対応しているが、協力できるところは協力した



い。

【警察】

地域課で検討させていただきます。

(3) 阪急電鉄高架下の車両通行について

【委員】

阪急電鉄高架下に高さ制限があり、よく車が立ち往生しているので、

改善して欲しい。

【警察】

交通課で検討させていただきます。

(4) 阪急摂津市駅における成人式のい集対策について

【委員】

来年１月に成人式があり、阪急摂津市駅に大勢の参加者がい集する

議 事 概 要 ので、例年どおり、警戒をお願いしたい。

【警察】

了解いたしました。

(5) 三島公園の防犯カメラ設置について

【委員】

防犯カメラの設置により少年い集が無くなりました。

本当にありがとうございました。

【警察】

ありがとうございます。

(6) 車道から歩道に通行する際の自転車の転倒事故について

【委員】

大阪薫英女学院西側の東西道路の東側に歩道があり、その歩道の段

差に、高齢者が運転する自転車のタイヤが引っ掛かり、自己転倒して

いますので、対策をお願いしたい。

【警察】

交通課で確認し、対応させていただきます。


